

Un rôle constructif pour la Suisse au Conseil de sécurité des Nations Unies

Berne, le 26 octobre 2010

Communiqué de presse

Un rôle constructif pour la Suisse au Conseil de sécurité des Nations Unies

Le PLR salue la décision de la CPE-N

Lors de son assemblée des délégués du 16 octobre dernier à Hérिसau, le *PLR-Les Libéraux-Radicaux* a décidé, à l'unanimité, de soutenir une candidature suisse au Conseil de sécurité de l'ONU. Un siège dans ce Conseil offrirait un tremplin à notre pays qui lui permettrait de défendre certains domaines qui lui sont chers et dans lesquels la Suisse excelle : la promotion de la paix, la recherche de solutions aux conflits et une approche multilatérale et globale en matière de développement. Par ailleurs, occuper une place au sein des cinq membres non permanents du Conseil de sécurité permettrait à la Suisse de renforcer sa présence sur la scène internationale et de développer et renforcer ses liens avec de nombreux pays. Sa présence au sein du Conseil lui permettrait aussi d'œuvrer de l'intérieur à l'amélioration de la représentativité et de la légitimité de celui-ci!

Si l'objectif est encore lointain – une candidature pour 2022 – cela devrait permettre aux autorités fédérales de prendre le temps nécessaire pour sensibiliser la population à cet enjeu dont d'autres pays proches du nôtre ont su tirer parti pour valoriser leur présence dans les relations internationales.

Contacts:

¹ Martine Brunchwitz Graf, conseillère nationale (GE), 079 507 38 00

² Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41